

El Vicario regional del Opus Dei visitó la CEU

Durante su reunión en Florida, los obispos uruguayos lo invitaron a dialogar sobre distintos temas.

19/11/2014

La Conferencia Episcopal del Uruguay se reunió en Florida del 5 al 11 de noviembre. Durante esos días los Obispos compartieron un retiro y tiempos de convivencia, trajeron varios temas en relación a la vida de

la Iglesia en el Uruguay, recibieron al nuevo Nuncio Apostólico y a otros visitantes, participaron en la Peregrinación Nacional a la Virgen de los Treinta y Tres y emitieron un comunicado.

En su reseña sobre el evento, el Noticeu informó que "la CEU invitó al Vicario regional de la Prelatura del Opus Dei en Uruguay, Mons. Carlos María González Saracho, con quien se mantuvo un fluido diálogo acerca de la presencia del Opus Dei, las obras educativas vinculadas al mismo y la relación de la prelatura con las Diócesis".

Noticeu - iglesiacatolica.org.uy/
noticeu, 13.11.2014

gonzalez-saracho-visita-la-ceu/
(17/01/2026)